



Sabina Thiare Del Valle Hernández

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura primer parcial

Antropología médica

1 “B”

PASIÓN POR EDUCAR

BREVE INTRODUCCIÓN ANTROPOLOGÍA MÉDICA

Ciencia que estudia al hombre, entre la psicología que estudia el comportamiento del hombre y la sociología habla de una sociedad o grupo; como la familia.

Anthrophos - hombre / Logos - tratado / Ia - Ciencia.

Puede ser la búsqueda del origen social de las enfermedades (o) mediante investigaciones para la atención médica.

Concepto

Es un campo de antropología centrado en la relación entre salud, enfermedad y cultura. Las creencias y prácticas sobre salud varían según las diferentes culturas y están influenciadas por factores sociales, religiosos, políticos, históricos y económicos.

Los antropólogos médicos utilizan teorías y métodos antropológicos para generar ideas únicas sobre como los diferentes grupos culturales de todo el mundo experimentan, interpretan y responden a preguntas sobre salud, enfermedad y bienestar.



IMPOR,TANCIA DE LA ANTRÓPOLOGÍA SOCIAL EN LA CAMAERA MEDICINA.

El profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada, que tiene un enfoque biopsicosociocultural (cambios sociales que caracterizan a una sociedad, como religión); tienen una visión integral de los problemas de salud a los que se enfrenta. El médico cubano se caracteriza por dar una mejor atención al tener principios en la medicina familiar por ser apasionado, responsable y comprometido.

Es necesario (conocer) saber el conocimiento de lo antropológico como condición general en la interpretación de los sujetos sociales conscientes, de igual forma es indispensable para poder estudiar y entender mejor al ser humano en su ambiente natural y sociocultural, así como comprender y resolver los problemas de salud del individuo, de la familia y la comunidad, con un enfoque holístico e integral.

Es una vía demandante que propicia la elevación de su capacidad humanista, social y cultural. Investigadores como Belaíravain abogan por la antropología médica los prepara para resolver los problemas socioculturales más generales y frecuentes en su ejercicio profesional. Está ligado a la apreciación y análisis de elementos como: Valores, costumbres, normas, estilos de vida, organización social, entre otros. Así como reconocer la unidad y la diversidad humana. Se incorporan claves interpretativas para un adecuado desempeño del médico general.

LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA DE PEDRO LAÍN ESTMALGO: HISTOMIA Y TEOMIA

Laín estima su antropología médica como su empresa intelectual más alta. Consideraba que la medicina no cura sino (o) ninguna doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad.. En su carrera profesional renuncia a la práctica médica para dedicarse a la investigación y docencia universitaria de la historia y de la consecuente filosofía de la medicina. Cree que sin la teoría de la antropología, carece de base de la medicina como práctica sujeta al capricho del practicante.

Laín concibe la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre "entanto que sujeto sano, enfermable, enferno, sanable y mortal". La ciencia alude a la ciencia y natural que vertebran esa antropología y la metafísica, a la filosofía de la realidad "humana" que la fundamenta.

La antropología médica de Laín emerge de una concreta conjuntura histórica de la ciencia. La presión sobre el paciente aumenta con la Primera Guerra Mundial, producida por la crisis de las creencias. En Austria y Alemania, filósofos y médicos aplican la antropología filosófica a la medicina. Su antropología médica, fruto de una crisis de la ciencia, queda siempre reflejada en ella. En sus investigaciones lógicas, el lógica, matemática y filósofo Edmund Husserl analiza las bases tradicionales de la ciencia. Lógica, Fundamento